



Regionaljournal Steiermark



## Traktor landete im Strassengraben

Zu einem Unfall mit einem Traktor kam es am 29. März in der Gemeinde Seckau. Gegen 08:45 Uhr verlor der in Richtung Kobenz fahrende Lenker auf der L 517 die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam samt Anhänger erst im Straßengraben zum Stillstand.

Rotes Kreuz, Notarzt, Polizei und die Feuerwehren Seckau und Kobenz standen im Einsatz. Entgegen der ersten Alarmmeldung, dass der Lenker im Traktor eingeklemmt sei, konnte rasche Entwarnung gegeben werden. Der Lenker konnte aus eigener Kraft das Fahrzeug verlassen, schildert Einsatzleiter Oberlöschmeister Gregor Regner von der Feuerwehr Seckau.

Nach der Sicherung des Fahrzeuges wurde von den 32 eingesetzten Feuerwehrmännern die ausgetretenen Betriebsmittel gebunden und die Unfallstelle gereinigt. Unterstützung bei der Bergung des Traktorgespannes bekamen die Einsatzkräfte dabei von einem regionalen Bergeunternehmen.

Nach über zwei Stunden konnte die L517, wie während der Bergearbeiten gesperrt werden musste, wieder für den Verkehr freigegeben werden.

